

# ENCUENTRO

P ARROQUIA NUESTRA SEÑORA DE LOURDES  
OCTUBRE 2016 Boletín Informativo. Año 39 N° 467



## La música del vecino

Estábamos celebrando misa en una capilla en medio de un barrio muy humilde. Éramos unas pocas personas, pero había un lindo clima de oración y encuentro. Lo único que perturbaba un poco era que uno de los vecinos escuchaba música con unos parlantes muy poderosos y a todo volumen. Nos reímos y comentamos que iba a ser difícil escucharnos con semejante ruido, pero seguimos adelante. Cantábamos y rezábamos con alegría y con entusiasmo. Llegó el momento de la comunión y justo en los parlantes del vecino empezó a sonar "Amigo mío". Es esa canción que dice: "abre la puerta y entra en mi hogar...". Es un canto que solemos usar en nuestras celebraciones. Por eso alguien propuso: "unámonos a la música de afuera". Pero la que guiaba los cantos no sé si no lo escuchó o no le pareció adecuado, sino que anunció otra canción distinta y nos pusimos a tratar de tapar con nuestras voces la música que entraba por la ventana. La escena me pareció expresiva: aunque hubiera sido mucho más fácil y simple sumarnos a lo que sonaba en los parlantes, elegimos seguir con el canto elegido con anterioridad, aunque hubiera que hacerlo con esfuerzo y dificultad...



Y me parece que la vida siempre nos presenta ese mismo desafío: o te sumás a lo que la realidad te está ofreciendo y presentando, o te encerrás en tu proyecto y tus deseos, aunque no se puedan concretar. Muchas veces queremos lograr algo, conseguir una meta o cumplir un propósito. Y una y otra vez experimentamos que la realidad se empecina en contradecirnos. No logramos lo que queremos, no se da lo que habíamos imaginado o no podemos realizar lo que nos habíamos propuesto. Frente a este pequeño "fracaso" podemos enojarnos, protestar, amargarnos y quejarnos. O bien podemos ver qué es lo que la realidad sí nos propone, a qué nos está invitando y ver si no podemos re-imaginar nuestro proyecto, dejándonos guiar por lo que va pasando a nuestro alrededor. Obviamente no se trata de ser una veleta que se mueva para dónde va el viento, no se trata de no tener convicciones o firmezas. Se trata simplemente de saber adaptarse, de ser un poco más flexibles, de aprovechar la corriente para no agotarnos siempre remando en contra.

Una de las críticas que les hizo Jesús a sus contemporáneos es la de vivir disconformes con todo. A Juan el Bautista le criticaban que era muy riguroso, a Jesús lo critican porque era demasiado "laxo". Por eso Jesús les dice: "Se parecen a esos muchachos que están sentados en la plaza y se dicen entre ellos: ¡Les tocamos la flauta, y ustedes no bailaron! ¡Entonamos cantos fúnebres, y no lloraron!". Porque llegó Juan el Bautista, que no come pan ni bebe vino, y ustedes dicen: "¡Ha perdido la cabeza!". Llegó el Hijo del hombre, que come y bebe, y dicen: "¡Es un glotón y un borracho, amigo de publicanos y pecadores!" (Lc 7,32-34). No sabemos demasiado cómo era el juego que Jesús comenta, pero la comparación es clara: no hay nada que les venga bien, a uno lo descartan por no comer, al otro por comer mucho. Están tan encerrados en sus esquemas obtusos, que no pueden nunca seguir la música a la que los están invitando.

Como cristianos creemos que el Espíritu de Dios está animando toda nuestra vida y nuestro mundo. Por eso, se trata de escuchar y discernir a qué nos está invitando esa voz que sale de nuestra realidad, cuál es la música que está sonando y nos está invitando a bailar. La sabiduría popular nos enseña algo parecido cuando nos dice: "Si la vida te da limones, hacé limonada" ... ¿Qué música está sonando en nuestra vida? ¿Qué oportunidades se nos están ofreciendo?

**P. Willy**

**PARROQUIA DE LOURDES 4575-4230**

PARROCO Padre Guillermo Carbó  
Diácono Permanente Oscar Gómez

**SECRETERÍA**

Lunes a Viernes 17 a 20 hs.

**HORARIO DE MISAS Y CELEBRACIONES****\* Nuestra Señora de Lourdes**

Martes y Jueves: Celebración de la Palabra con Comunión 19 hs.

**Misas**

Lun, Mie, Vie, Sab 19 hs.  
Domingos 11.30 hs - 20 hs.

**\* Centro Misional San Gerardo****Misas**

Martes 18 hs.  
Domingos 10 hs.

**Los primeros viernes de cada mes:**  
Celebración de la palabra 18 hs.

**CÁRITAS**

Atención al público

**\* Nuestra Señora de Lourdes**

Lun, Mie y Vie 9.30 a 11.30 hs.

**\* Centro Misional San Gerardo**

Miércoles 9.00 a 12.00 hs.

**CONSULTORÍAS****Bolsa de Trabajo (Gratuita)**

Martes 18.30 a 20 hs.

**Psicólogos**

Pedir turno en Secretaría Parroquial

**Alcohólicos Anónimos**

Mar, Jue y Sab 19.30 a 21 hs.

**ALANON**

Apoyo a familiares y amigos de alcohólicos  
Jue y Sab 19.30 a 21 hs.

**PEDIDOS DE ORACIONES**

Juani Garibaldi 4745-1481  
Irma de Cávava 4743-9797

**Sacramentos****Bautismos****4 de Septiembre**

**CONDE**, Manuel Andrés

**17 de Septiembre**

**HYRCANIÑK COFRE**, Bella Mia

**BECKER**, Mora

**ROSSO DELLI GATTI**, Bianca Jazmín

**CASTILLO**, Brian Nicolás

**MISA POR LOS ENFERMOS Y PERSONAS MAYORES**

*"Enséñame Señor tus caminos y guíame por el sendero llano"*  
Salmo 27,11

**El sábado 8 de octubre a las 16 hs** celebraremos la misa a nuestra Madre de Lourdes por los enfermos y las personas mayores. Como es habitual les pedimos a nuestros amigos lectores que difundan este aviso. ¡Gracias y los esperamos!



**El viernes 29 de Octubre a las 20 hs nos juntaremos nuevamente para ver una película y comentarla.**

Recuerden traer comida y bebida para compartir después de la proyección. Los esperamos...

**Grupo de ministros**

**El Papa Francisco habló de los 3 “mandamientos” que todo periodista debe tener en cuenta al desarrollar su labor: amor a la verdad, vivir con profesionalismo y respetar la dignidad humana.**

**¡Feliz aniversario Willy!**

El 24 de octubre el padre Guillermo Andrés Carbó (¡nuestro párroco Willy!) celebra sus 19 años de sacerdocio. Como comunidad lo acompañamos con todo nuestro cariño, nuestras oraciones y el deseo de que permanezca mucho tiempo junto a nosotros. Agradeciéndole su permanente entrega, su dedicación y su presencia siempre cercana, tanto en los momentos tristes como en las alegrías que nos tocan vivir.

**Parroquia Nuestra Señora de Lourdes.** Posadas 312. Beccar 4575-4230

**Centro Misional San Gerardo Mayella.** Formosa 2475. Beccar

[www.iglesialourdes.com](http://www.iglesialourdes.com) / [boletin\\_encuentro@yahoo.com.ar](mailto:boletin_encuentro@yahoo.com.ar) / Parroquia Lourdes de Beccar



# Encuentros bíblicos

## Que tu Palabra fecunde nuestra vida

Enséñanos a escuchar, Señor, a rumiar tu Palabra en la lectura cotidiana, a fecundar la vida en la oración con la Biblia.

Enséñanos, Señor, a escuchar tu Palabra en comunidad, leyendo juntos la Biblia para mirar la vida según tu voluntad.

Carlos Mesters (OC)

**Los martes de octubre (4, 11, 18 y 25) a las 19.30 hs. se realizarán los encuentros bíblicos en la parroquia. ¡Los esperamos!**

## Un ejemplo de vida

### Paula Pareto medalla de Oro en las Olimpiadas de Río

Este pequeño reportaje exclusivo a Paula Pareto, medalla de oro en Judo en los Juegos Olímpicos de Río, no es porque sí. Su abuelo Julio Pareto fue miembro de nuestra comunidad y socio contribuyente de la parroquia hasta que falleció hace unos años así que éste es un pequeño reconocimiento a ambos.

#### Desde qué edad practicas judo y cómo lo elegiste?

Empecé a los 9 años. Lo elegí porque lo vi a mi hermano que arrancó una clase antes de la que empecé yo y ahí conocí un deporte diferente al resto. Con una forma diferente de entrenamiento. Además siempre me llevé muy bien con mi hermano y era una forma de compartir algo con él.

Hubo un largo camino hasta llegar a tu primera medalla. En quiénes te apoyaste todos estos años?



Creo que la base de los buenos resultados es el equipo, y ese equipo son todos, desde mi familia hasta mis amigos, entrenadores y compañeros de entrenamientos. Todos ayudaron desde su lado para lograr este gran objetivo.

Te recibiste de médica en la UBA, contanos tus proyectos en esta área.

La idea es poder empezar a hacer

la especialización en el área de traumatología, ahora que este es un año tranquilo en lo competitivo.

#### Y después del Oro en Río, cuáles son tus proyectos deportivos?

Tratar de llegar lo mejor preparada posible al panamericano y al mundial, que serán en marzo y agosto respectivamente.

En tus reportajes hablás de la psicología y la espiritualidad del judo, sos creyente? Qué podés contarnos de tu fe?

Si, soy creyente aunque la verdad poco practicante. Creo que es muy importante para todo ante todo tener fe, en uno mismo, en los esfuerzos que se hicieron para llegar a eso y en Dios que siempre está para ayudarnos en cada momento de nuestras vidas.

*¡Gracias Paula por tu buena onda!*

## Viaje al Santuario de Ntra. Sra. de Lourdes en Santos Lugares

**5 de Noviembre**

**“Como María, salgamos a visitarnos y compartir la alegría del encuentro”.**

Cada año, como comunidad, visitamos este importante santuario a la Virgen de Lourdes. A la mañana, un grupo sale en peregrinación a pie. Más tarde, salen los micros. Allí compartimos la misa y un rato de encuentro.

Para informes e inscripción, dirigirse a secretaría parroquial.



# Gesto Jubileo Decanato San Isidro

**“En el año de la misericordia caminamos al encuentro”**



*“A medida que nos íbamos encontrando con otras comunidades nos íbamos sintiendo cada vez mejor”*

Esto me hizo pensar en aquello que nos insiste Papa Francisco sobre la “cultura del encuentro” Esto de estar con otros nos hace bien, pero como cuesta a veces. Aunque siempre elegimos estar con otros antes que permanecer siempre solos. Muchas veces tenemos la costumbre de preguntar, cuando alguien dice que estuvo bueno el encuentro, que fue linda la reunión, que hubo mucha convocatoria

para una manifestación; “¿Cuántos fueron?” El número nos parece importante y puede ser significativo de algo, pero no siempre nos preguntamos sobre la calidad de nuestras relaciones. O si eso sale, suele ser la segunda pregunta.

El evangelio no sabe de números insignificantes: o es derroche, o es muy poquito, pero siempre pensando en **todos**. Con los iniciales cinco panes y dos peces, miles comieron. Por la ovejita, la monedita y el hijo menor perdido, vale la pena dejar “todo



lo otro” que se tiene seguro. “Cuando lo hicieron con *uno solo de estos pequeños...*”, en la unción antes de su pasión, la mujer que derrocha abundantemente el aceite perfumado; para perdonar, nos

cas: a veces, *la de los doctores de la ley, o sea, alejarse del peligro apartándose de la persona contagiada, y la lógica de Dios que, con su misericordia, abraza y acoge reintegrando y transfigurando el mal en bien, la condena en salvación y la exclusión en anuncio.*”

Esta preocupación por cada uno y por el todo son como dos fuerzas que impulsan nuestro deseo de anunciar y compartir. Dos verbos que nos hablan de la cultura del encuentro en palabras y gestos. La peregrinación hacia la Puerta de la Misericordia que realizamos como Decanato San Isidro fue un gesto de ir todos juntos, sumando a cada uno mientras íbamos avanzando, hasta atravesar la puerta y celebrar en memoria Suya en una sola mesa amplia e inclusiva. Imagen de lo que el Reino nos invita a hacer para que nadie quede fuera y cada uno tenga su lugar propio. Ojalá esta imagen quede plasmada en actitudes y criterios personales y organizativos de nuestras comunidades. Comunidades organizadas para la misericordia, *ninguna otra cosa más inclusiva!* Ni tan organizadas que algunos por eso queden fuera, ni tan dejadas a iniciativas espontáneas que los frágiles y pequeños no puedan hallar su lugar.



## Una familia que camina

El sábado 3 de Septiembre caminamos en comunidad desde Lourdes hasta el Santuario de Schoenstatt a unas treinta cuadras de distancia. Fuimos “como de visita” con las parroquias vecinas de San Isidro y compartimos la misa y una merienda al terminar. Fue muy lindo el caminar entre amigos, mirando en todas direcciones y encontrando caras conocidas. De a ratos nos adelantábamos o nos retrasábamos y siempre

teníamos con quién conversar. En lo personal, caminé junto a mi hija Juliana que recordaba el santuario por haber ido de chica y le encantó la idea de volver. Son experiencias como ésta las que nos dan idea de “familia”, con todos sus pros y sus contras pero caminando hacia el abrazo misericordioso del Padre que nos espera.

Liliana

mandó hacerlo “setenta veces siete”, en la monedita de la viuda estaba todo... Y así. El evangelio nos pasea del *uno al todo*, como para que prestemos atención a cada individuo y al conjunto entero. Como Jesús, que de Buen Pastor que era, al mirar a la *multitud* se compadecía de ella “porque parecían ovejas sin pastor” y al mismo tiempo conocía a cada una “y las llama por su nombre”. Se trata de que la dignidad de cada uno, sin perder su individualidad y su gran originalidad sea integrada siempre en el todo.

Papa Francisco dice que hay dos lógicas que recorren toda la historia de la Iglesia: **marginar y reintegrar.** “Son dos lógicas de pensamiento y de fe: el miedo de perder a los salvados y el deseo de salvar a los perdidos. Hoy también nos encontramos en la encrucijada de estas dos lógi-

† Martín Fassi  
Obispo Auxiliar

# PEÑA DE SAN GERARDO



**Domingo 9 de Octubre**

A las 10 hs celebraremos misa,  
agradeciendo a nuestro Santo.

Luego los esperamos en la  
**Tradicional Peña**  
**con Artistas**  
**y Juegos**  
**para grandes y chicos.**

Habrá parrilla, empanadas,  
mesa de dulces y cosas ricas.



**FORMOSA 2475**  
**BECCAR**

# El mes de las madres

Hablar de octubre es hablar también de las madres. Ellas ocupan los espacios de nuestras casas, los momentos de todas las familias, la vida de cada uno de nosotros. Y durante este mes, llenan también las páginas de las revistas, las publicidades de la radio, la televisión, Internet, los carteles en las calles, etc. Porque el tercer domingo de octubre se las celebra especialmente. Cuando se pronuncia la palabra "madre", no sólo se piensa en una mujer que concibe o adopta un hijo, sino en la responsabilidad y misión que encierra ese nombre. La mujer tiene muchos derechos y también un gran don, un regalo de Dios: el de ser madre. La madre es alguien con un corazón noble y es también la primera escuela donde se aprenden los valores, se cultivan las virtudes, especialmente la fe. Y no sólo cuando se es niño, sino siempre. Porque ¿cuántas veces los ejemplos de nuestra madre nos han ayudado en



momentos difíciles y desconcertantes, a confiar más en Dios, apoyándonos en Él, recurriendo a la oración sin desanimarnos? Es la madre la que enseña las primeras palabras, es la que también acompaña nuestros primeros pasos, la que canta mientras nos acuna con su amor. La que cuenta e inventa los cuentos más increíbles, con una paciencia que sólo ella posee. Una verdadera madre tiene mucho de Dios, porque como Él posee mucho amor. El amor

de una madre es una fuerza poderosa, potente, transformadora; es la energía que hace posible la felicidad en una familia, porque trabaja por la paz, la unidad y el compartir de los bienes entre todos los miembros. El amor de una madre está siempre vivo, aún en el cansancio no se da por vencida, no se detiene, está siempre latente, aunque nadie vea sus esfuerzos y la paga sea sólo ingratitud. En muchos casos es la madre la que ve y muestra el lado positivo de los inconvenientes que se presentan en nuestras vidas, la que anima a salir adelante con optimismo. En un hogar donde ya no está la madre hay un gran vacío, pero están presentes sus enseñanzas y recuerdos. Una madre así merece lo que dice el Evangelio: "Feliz la que te dio a luz y te amantó" (Lucas 11, 27). Y también lo merece una madre del corazón.

**María Faget**

## Lo tan diferente nos hace iguales

La interculturalidad está presente en cada encuentro, en cada mirada y en cada relación que entablamos. Está en nosotros, como portadores de cultura que somos, tratar de comprender, de aceptar, de respetar y construir vínculos saludables con otras personas que llevan culturas diversas a las nuestras. De esta manera invitamos a aprender del otro y con el otro, apostando a crear espacios de integración e intercambio, donde podamos hacer escuchar nuestras voces para:

Tomar los conocimientos, los saberes y las prácticas que circulan socialmente.

Desterrar las desigualdades, encontrando oportunidades justas para todos.

Plantear metas significativas donde puedan crecer diversos universos culturales.

Asumir el verdadero valor que tiene la convivencia intercultural.

Aceptar que somos diversos, que venimos de diferentes tiempos y lugares pero que debemos compartir el HOY respetuosamente.

Reconocer que cada sujeto construye

su identidad en relación con otros a partir de múltiples experiencias, y

Comprender la diversidad desde una perspectiva de derechos.

Los invitamos a dialogar en comunidad sobre estos temas para que seamos más identidades trabajando, pensando y apostando por un diálogo eficaz donde la suma de todas las culturas nos permita vivir en una sociedad más justa para TODOS.

**Anita**



# Retiro de Confirmación

## Un momento importante en el camino

En nombre del grupo de Confirmación, quería comentarles que estamos por vivir uno de los momentos más importantes en este camino, que desde Abril pasado, emprendimos juntos: el Retiro. Éste obviamente tiene un costo para cada uno de los chicos, pero para cubrir los gastos estamos realizando una venta de rifas y; por otro lado, el fin de sema-

na del 17 y 18 de septiembre pasado hemos vendido tortas, empanadas y plantas a la salida de las misas. Queremos agradecer a cada una de las personas de la comunidad que se acercaron y colaboraron con nosotros... fue muy buena la recaudación y estamos muy agradecidos por su apoyo! Seguramente nos volveremos a ver en el segudo

finde de ventas, que será el 8 y 9 de octubre.

**El Retiro lo realizaremos el 21, 22 y 23 de octubre en la casa del Ex seminario en San Isidro...** esperamos estar presentes en sus oraciones!

**Joaquín**

## Hizo presente a Dios en el mundo

### 1º de octubre: Santa Teresita del Niño Jesús

Nació el 21 de enero de 1873 en Lisieux, Francia, en medio de una familia muy religiosa. Su mamá falleció cuando ella y sus hermanas eran pequeñas, siendo así que fueron criadas por su padre. Varias de sus hermanas fueron religiosas y ella desde muy chiquita ansió ingresar en la orden del Carmelo (monjas Carmelitas). Una vez que profesó, llegó a ser maestra de novicias. Una característica de su vida, es que *hizo presente a Dios en el mundo con su amor tan especial e incondicional*. Por pedido de su Superiora, Teresita escribió su autobiografía en un libro que se llamó *"Historia de un alma"* y

en el que habla largamente de lo que ella llamó *"la ciencia del amor"*. Ese libro ayudó a que su gran amor por Dios fuera ampliamente conocido tras su prematuro fallecimiento. Con apenas 24 años se quebrantó su salud y falleció el 30 de septiembre de 1897. El papa Pio XI la canonizó en 1925 llamándola *"la estrella de mi pontificado"* y definiendo como *"un huracán de gloria"* el movimiento universal de afecto y devoción que acompañó a esta joven carmelita. Junto a San Francisco Javier, ella es patrona de las misiones. Y fue asimismo proclamada *"Doctora de la Iglesia"*, distinción que entre las san-

tas mujeres solo comparte con Santa Catalina de Siena y Santa Teresa de Ávila, a quien también se la recuerda en este mes de octubre, el día 15.



No reces a Dios mirando al cielo... sino hacia adentro.  
No lo busques lejos de ti, sino en ti mismo...  
No le pidas lo que te falta: Búscalos tu mismo y Él lo buscará contigo porque ya te lo dio como promesa y como meta para que tu lo alcances...  
No reproches a Dios por las desgracias. Súfrelas con Él y Él las sufrirá contigo, pues si hay dos para un dolor se sufre menos...  
No le exijas a Dios que te gobierne desde fuera, a fuerza de milagros. Gobiérnate a ti mismo con responsable libertad y amando y Él te estará guiando desde dentro sin que sepas como...  
No le pidas a Dios que te libere, desconociendo la libertad que ya te dio. Anímate a vivir la libertad y sabrás que solo fue posible porque Él te quiere libre...

**San Agustín**

#### FI SI INGENIERÍA DE SEGURIDAD VIAL

**Francisco J. Sierra**  
Ingeniero Civil UBA / CPC 6311  
[ingenieriadesequeridadvial.blogspot.com.ar](http://ingenieriadesequeridadvial.blogspot.com.ar)

47471829 / 15 33494933  
[franjsierra@yahoo.com](mailto:franjsierra@yahoo.com)

#### APOYO ESCOLAR Y PSICOLOGICO

FAMILIA - ADULTOS - ADOLESCENTES  
TODAS LAS MATERIAS PRIMARIAS Y SECUNDARIAS  
ORIENTACION VOCACIONAL

Facebook: Apoyo Escolar - Psicologico Dugo Giselle 1563712105

**MARGARITA FUSCO - VIAJES Y TURISMO**  
PEDRAZA / NOCHE Y DÍA TURISMO  
COLPRIM VIAJES / TERMAS MARINAS / MUNDO MARINO  
4742-4172 / 15 5042-8875 / [fuscomargarita@yahoo.com.ar](mailto:fuscomargarita@yahoo.com.ar)



Pedicura, manos y peluquería a domicilio

**NORMA**

4742-0064 / 15 67416112 [normatenaglia@hotmail.com.ar](mailto:normatenaglia@hotmail.com.ar)

## **PUBLICIDADES**